



《法人理念》

・地域で生きて 地域で育ち 地域の力になる

《事業所方針》

- ・利用者の方の一人ひとりが望むその人らしい暮らしが実現できる環境づくりを行う
- ・一人ひとりの居場所や地域での役割、お互いに支える関係の構築を目指す

社会福祉法人 緑葉会

生活介護事業所 陽光の園

令和5年12月22日発行

第73号

忘年会を開催しました

歳末たすけあい募金の配分金を利用してブラックライト紙芝居と昼食会を開催しました。ブラックライト紙芝居は、スヌーズレンという心地よい感覚刺激の中で、リラックスしてもらいながら紙芝居が行われました。利用者の方は、「綺麗でだった」「楽しかった」などの感想がありました。

昼食会も美味しくお弁当をいただきました。

<補足>

スヌーズレンとは、1970年代にオランダの知的障がい者施設で始まり、その後全世界に広まりました。暗闇の中で障がいのある人たちが楽しめるように多重感覚環境（光、音、におい、振動、触覚等）の部屋で感覚刺激の環境設定をして心地よい空間をつくりだします。近年では、重い知的障がいのある人以外にも認知症の方や幼稚園など、あらゆる人たちが心地よい時間を体験する場として活用されています。



12月の出来事

令和5年も残りわずかとなりました。今月は4年ぶりの「障害者週間啓発活動」や「第38回福祉まつり」がありました。師走の空気の中で、何か懐かしさも感じております。



~ 1月の予定 ~

12月29日（金）～翌年1月3日（水）年末年始休暇
 1月10日（水）健康診断・身体測定
 1月31日（水）松野さんと音楽

	発生件数	解決件数	令和5年度 累計件数	令和5年11月1日～11月30日までの期間中
苦情	0	0	0	
事故	1	-	5	利用者が事務室で椅子に躓き怪我